

Évaluateur ou l'Évaluatrice IA bilingue – Nouveau-Brunswick

Durée déterminée : Entrepreneur (2 jours ou plus par mois)

Lieu : Moncton, N.-B. (en personne à l'Université de Moncton)

Rémunération: 47,75 \$ de l'heure

L'OPPORTUNITÉ

Inspire Évaluations Mondiales (ou « Inspire »), par l'intermédiaire de son centre d'évaluation bilingue de l'Université de Moncton à Moncton, au Nouveau-Brunswick, administre des évaluations pour les professionnels de la santé formés à l'étranger, en particulier ceux et celles qui cherchent un emploi d'infirmier ou d'infirmière autorisée. L'évaluation Inspire est une évaluation complète et multidimensionnelle des compétences qui évalue les forces et les lacunes des compétences de base, aide à déterminer l'état de préparation à la pratique et fournit une orientation pour la remédiation.

L'évaluateur ou l'évaluatrice Inspire joue un rôle clé dans l'administration de l'évaluation Inspire en observant et en « notant » les candidats à l'évaluation du laboratoire de simulation. La notation est effectuée à l'aide de listes de contrôle normalisées, qui créditent les candidats pour les actions appropriées effectuées. L'évaluateur ou l'évaluatrice aura une interaction directe minimale avec chaque candidat, fournissant des indices et des réponses scénarisés uniquement au besoin.

QUI SOMMES-NOUS ?

Inspire est détenu et exploité par le BC College of Nurses and Midwives (BCCNM). Le BCCNM a lancé Inspire (anciennement connu sous le nom de NCAS) en janvier 2017 en tant que service d'évaluation des compétences des infirmières et des aides-soignants qui cherchent à obtenir un permis d'exercice en Colombie-Britannique. L'évaluation est conçue pour fournir une approche cohérente, rigoureuse et défendable pour déterminer dans quelle mesure les personnes inscrites potentielles possèdent les compétences requises pour exercer en toute sécurité.

Le BCCNM s'engage à traiter tous les candidats et employés avec dignité et respect dans un milieu de travail exempt de toute forme de traitement, de comportement ou de pratique discriminatoire. Nous encourageons fortement les soumissions de toutes les personnes qualifiées, y compris les personnes qui ont été systématiquement exclues du secteur de la santé, sans s'y limiter, mais aussi les personnes noires, autochtones et racisées, les personnes handicapées et les personnes bispirituelles, queer, trans et non binaires.

FONCTIONS ET RESPONSABILITÉS

- Participer à la formation initiale des évaluateurs et évaluatrices (auto-apprentissage, formation individuelle et/ou de groupe)

- Participer à l'administration des évaluations en observant (regarder et écouter) et en « notant » les candidats dans le laboratoire de simulation pendant les évaluations en direct, et en tant que remplaçant en observant les évaluations enregistrées
- Participer à des essais de scénario au besoin
- Apprendre et respecter les politiques d'Inspire concernant l'actualité et la cohérence des évaluateurs
- Maintenir une disponibilité minimale de 2 jours de week-end par mois
- Favoriser et maintenir une culture organisationnelle qui favorise le respect mutuel, le travail d'équipe et l'excellence du service.

QUALIFICATIONS, COMPÉTENCES ET CONNAISSANCES

- Permis d'exercice actif/inscription auprès de l'AIINB en tant qu'infirmier ou infirmière autorisée (IA)
- Au moins cinq ans de pratique au chevet du patient au Canada en tant qu'infirmière autorisée
- Expérience dans une unité hospitalière médico-chirurgicale et/ou d'urgence
- Expérience de l'enseignement/de la précepte et/ou de la supervision clinique directe
- Expérience de leadership dans le milieu des soins de santé
- Connaissance des normes et directives professionnelles
- Maîtrise dans le domaine de la santé est un atout
- Expérience en tant qu'instructrice en soins infirmiers est un atout
- Expérience en simulation est un atout
- Capacité à remplir le rôle en anglais et en français
- Forte attention aux détails et sens de l'organisation
- Solides compétences interpersonnelles et de communication (verbale et écrite)
- Solides compétences administratives/techniques pour la saisie de données sur ordinateurs portables et tablettes
- Capacité à travailler de manière autonome et efficace en tant que membre d'une équipe
- Capacité à penser de manière critique et à agir de manière appropriée tout en veillant à ce que les politiques, procédures et normes soient respectées.

COMMENT POSTULER

Veillez faire parvenir votre curriculum vitae et votre lettre de présentation à careers@inspireassessments.org. Veuillez utiliser « Évaluateur ou évaluatrice IA bilingue – N.-B. » comme objet de votre courriel. Les postes seront pourvus au fur et à mesure, veuillez donc postuler immédiatement. Pour en savoir plus sur notre organisation, veuillez visiter www.inspireassessments.org. Nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à Inspire Évaluations Mondiales. Bien que nous apprécions toutes les candidatures, seuls les candidats présélectionnés seront contactés.

Bilingual RN Assessor – New Brunswick

Term: Contractor (2 days or more per month)

Location: Moncton, NB (in-person at Université de Moncton)

Compensation: \$47.75 per hour

THE OPPORTUNITY

Inspire Global Assessments (or “Inspire”), through its Bilingual assessment centre at Université de Moncton in Moncton, NB, administers assessments for internationally-educated healthcare professionals—specifically those seeking employment as Registered Nurses or Licensed Practical Nurses. The Inspire Assessment is a comprehensive, multifaceted competency assessment that evaluates strengths and gaps in entry-level competencies, helps determine readiness to practice, and provides direction for remediation.

The Inspire Assessor plays a key role in the administration of the Inspire Assessment by observing and “scoring” candidates in the Simulation Lab Assessment. Scoring is completed using standardized checklists, which credit the candidates for appropriate actions completed. The Assessor will have minimal direct interaction with each candidate, providing scripted cues and responses only as needed.

WHO WE ARE

Inspire is owned and operated by the BC College of Nurses and Midwives (BCCNM). BCCNM launched Inspire (formally known as NCAS) in January 2017 as a service for assessing the competencies of nurses and health care aides seeking licensure in BC. The assessment is designed to provide a consistent, rigorous and defensible approach to determining the extent to which potential registrants possess the competencies required to enter practice safely.

BCCNM is committed to treating all applicants and employees with dignity and respect in a workplace free from all forms of discriminatory treatment, behaviour or practice. We strongly encourage submissions from all qualified individuals, including folks who have been systemically excluded from the health sector, not limited to but including Black, Indigenous and racialized people, people living with disabilities, and two-spirit, queer, trans and non-binary persons.

DUTIES/ACCOUNTABILITIES

- Participate in initial Assessor training (self-study, one-on-one, and/or group training)
- Participate in assessment administration by observing (watching and listening) and “scoring” candidates in the simulation lab during live assessments, and in a back-up capacity by observing recorded assessments
- Participate in scenario dry runs as needed

- Learn and adhere to Inspire's policies surrounding Assessor Currency and Consistency
- Maintain a minimum availability of 2 weekend days per month
- Foster and maintain an organizational culture that promotes mutual respect, teamwork and service excellence.

QUALIFICATIONS, SKILLS AND KNOWLEDGE

- Active licensure/registration with NANB as a Registered Nurse (RN)
- At least five years of bedside practice in Canada as a RN
- Experience on a medical-surgical and/or emergency hospital unit
- Experience teaching/precepting and/or providing direct clinical supervision
- Leadership experience within the health care setting
- Knowledge of professional standards and guidelines
- Master's degree in the healthcare field is an asset
- Experience as a Nursing Instructor is an asset
- Simulation experience is an asset
- Ability to perform the role in both English and French
- Strong attention to detail and organizational skills
- Strong interpersonal and communication (verbal and written) skills
- Strong administrative/technical skills for data entry on laptops and tablets
- Ability to work independently and effectively as a member of a team
- Ability to think critically and act appropriately while ensuring that policies, procedures and standards are maintained.

HOW TO APPLY

Please forward your resume and cover letter to careers@inspireassessments.org. Please use "**Bilingual RN Assessor - NB**" as the subject line of your email. Positions will be filled on a rolling basis, so please apply immediately. To learn more about our organization, please visit www.inspireassessments.org. Thank you for your interest in Inspire Global Assessments. While we appreciate all applications, only short-listed candidates will be contacted.